

# F 4 Fer

## Was nach FFX geschah...

Von Dine-chan

Es ist ein schöner Tag und das Flugschiff tuckert fröhlich durch die Lüfte. Rikku fühlt sich von ihrer Familie ziemlich genervt und macht sich mal eben aus dem Staub. Papa und Brüderchen diskutieren schon seit geraumer Zeit über das nächste Ziel und da es sich bei diesem Streitpunkt nur noch um Stunden handeln kann, macht Rikku einen la~~~ngen Spaziergang. Immerhin aufregender als das Gezeter der Fam. Yuna, wieder zurück in der Heimat, kommt gerade aus der Dusche und schüttelt ihr nasses Haar. Da sie jedoch weder Fön noch Geld hat, schwingt sie ihren Stab um ihre Haare mal eben trocken zu zaubern \*wedelwedel\*. Ihre Haare trocken, muss sie auf einmal an die heilige Quelle denken, als sie dort mit Tidus schwamm...und er ihr auf den Fuß getreten ist (Autsch!). Dies konnte doch nur ein Beweis seiner Liebe sein! Yuna sieht sich schon in einem wunderschönen weißen Hochzeitskleid mit Shiva als ihre Trauzeugin, // Ihre Klamotten sind zwar etwas eigen, aber die Farben und ihr Teint harmonieren wunderbar mit meinem Brautkleid! //. Zur selben Zeit befindet sich Tidus am Strand von Besaid, wo er im Wasser mit seinem Schert "Bruderherz" bereitsteht. Auron ist sein Trainingspartner. Beide stehen sich erbarmungslos gegenüber..2 Minuten.....5 Minuten.....10 Minuten... würde auch mal einer von beiden einen Zug tun, könnte man dies auch Training nennen! Am Strand steht Wakka, der diesem Schauspiel "gespannt" zusieht, obwohl ersich nicht wirklich auf dieses Szenario konzentrieren kann (was gibt es sich da auch zu konzentrieren...). Er kann nämlich an nichts anderes denken als an seine große Liebe..... TIDUS! Nach drei Stunden spannenster Herumsteherei und Anstarrerei schief Auron (Gott seis gedankt!) ein und Tidus konnte sich wegschleichen um kurz darauf ein klärendes Gespräch mit Lulu zu halten. Tidus weiß nicht so recht was er von Lulus Ansprache halten soll. Was meint sie mit: "Yuna redeet seit ein Paar Tagen im Schlaf." und "Du solltest dir mal Gedanken um eure Zukunft machen." ? Yuna, jetzt frisch trockengeblasen, will sich Ratschläge von Kimahri holen. Sie erzählt ihm von ihren Zukunftsplänen, doch Kimahri steht nur schweigend neben ihr. Rikku, die sich vom Flugschiff geschlichen hat, ist auch mal wieder aufgetaucht... fragt sich nur wo?... Ihr kommt immer wieder der Gedanke: // Na toll, verlaufen...//. Um den Tag noch beschissener zu machen, greift sie auch noch ein riesiges Flugungeheuer an. Als sie einen Chocobo sieht, springt sie auf und versucht abzuhaun, doch plötzlich taucht noch so ein Riesenmonster vor ihr auf und sie fühlt sich nun ganz und gar verloren. Rikku sieht sich schon auf einer Wolke sitzen und an einer Harfe zupfen, als aus dem Nichts ein endcooler Typ mit Sonnenbrille erscheint! Es ist AURON, ebenfalls verlaufen, weil er eine neue schlechte Angewohnheit

entdeckt hat und jetzt endlich weiß warum morgens der Kühlschrank immer leer ist... Er schlafwandelt! Um den Schrecken mal eben ein Ende zu setzen, ruft er kurzerhand Bahamut herbei (Ja! In meiner Geschichte kann er das!), pennt wieder ein und schlafwandelt weiter (das ist ne echt praktische Art der Fortbewegung! Überhaupt nicht anstrengend und man ist ausgeschlafen!). Tidus der jetzt alleine ist, weil Lulu für kleine Schwarzmagierinnen musste, ist nun voller Hoffnungen (nachdem Lulu ihn aufgeklärt hat). Yuna ist sogar so glücklich, dass sie Freudentänze aufführt! Auron versinkt währenddessen in tiefste Träumereien von Verschmelzung der Dimensionen. Kimahri läuft auf Yuna zu. Sie lacht ihn glücklich an und unterbricht ihr Tänzchen um Kimahris Worten zu lauschen. Er kniet sich vor sie hin, sieht ihr tief in die Augen und fragt sie, was sich jedes Mädchen erträumt: "Yuna, willst du mein Rhonso-Mädel werden?" Sie sieht Kimahri auf seinem gewaltigen Bizepps und sofort leuten für Yunan die Kirchenglocken! Nach einem weiteren Tänzchen biemt sie sich zu Lulu, um ihr die Neuigkeiten zu erzählen. Lulu freut sich zwar für Yuna, bekommt aber schreckliche Gewissensbisse, da sie Tidus so große Hoffnungen gemacht hat. "Lulu, als ich seinen Bizepps sah, wusste ich, das ich Kimahri liebe!" Lulu sieht sie an und kann Yunas tiefe Freude in ihren Augen ablesen. "Ich hoffe nur... ich bin zur Hochzeit eingeladen." Yuna ruft Valfaris herbei und schwingt sich auf ihn um Kurs auf Tidus zu nehmen und ihm diese "tolle" Nachricht mitzuteilen. Bei Ihm angekommen, weiß sie erst nicht wie sie es ihm beichten soll. Tidus ist immer noch voller Hoffnungen und sieht sie erwartungsvoll an. Yuna schlägt vor, erst einmal zur heiligen Quelle zu gehen, wo ihr Tidus damals auf den Fuß getreten ist. //Jetzt ist es klar! Sie will mich fragen! Jah! Jah!... Aber sollte nicht eigentlich der Mann den ersten Schritt machen? Oder ist es hier anders??// Tidus konnte an nichts anderes mehr denken und sieht sich mit Yuna schon vorm Traualtar. Dann, ganz plötzlich springt Kimahri aus dem Gebüsch herbei und grollt: "Yuna is mine!" Yuna dreht sich zu Tidus, lächelt ihn an und sagt: "Tut mit Leid Tidus, ich liebe Kimahri!" Sie springt Kimahri in die Arme und beide fliegen mit dem Flugschiff davon um schon mal mit den ersten Hochzeitsvorbereitungen zu beginnen. Tidus kann ihnen nur hinterhersehen. //Yuna! Nein!// All seine Hoffnungen und Zukunftspläne wurden zerschmettert. Jetzt kann er auch die schon angefertigte Gästeliste getrost wegschmeißen! Aber da Tidus ein aufgeweckter Junge (\*lol\*) ist, wechselt seine Trauer sogleich wieder in reinste Lebensfreude. Er hat ja noch...SCHMALZLOCKI! (damit ist Seymor gemeint!). Doch das kann Auron einfach nicht zulassen (Der mal wieder schlafgewandelt ist...) ! "Wenn du zu Schmalzlocki gehst vergess ich mich!" Auron ruft 2 Monster herbei um Tidus aufzuhalten, doch Tidus schwebt bereits im siebten Himmel //Schma~~~lzlocki~~~!//. Die Erde bebt. Die Armee kommt auch schon auf Chocobos angerannt um Tidus diese abartigen Idee auszutreiben. //Zwecklos...// denkt sich Lulu, die das ganze Geschehen aus einem Gebüsch beobachtet.

Yuna ist jetzt glücklich verlobt und ein kleiner Rhonso ist auch schon auf den Weg.

Rikku ist ganz verzweifelt, weil sie nun gar keinen Plan mehr hat, wo sie ist. Sie hat schon die Befürschung, auf einen unbekanntem Planeten gestrandet zu sein. Als sie keinen Ausweg mehr sieht und vor lauter Frust kurz vor einen Nervenzusammenbruch steht, ruft sie Ifrit herbei (JAH! Kann sie auch! Hab ich beschlossen!) und begeht Selbstmord.

Tidus schon auf den Weg in die Flitterwochen (oder wohin auch immer....) ist schon

ganz wuschisch. Doch dann sieht er etw.... er strahlt... //das kann doch nicht// BLITZBALL! Er springt ins Wasser und seine Hochzeitspläne mit Schmallocki sind wie weggeschwemmt. Am Blitzballstadion angekommen, sieht er auch schon die "Besaid Aurochs"! "Hey Jungs! Ich will mitspielen!" Wakka springt auf! //Tidus!// Die Truppe versammelt sich und spricht ein großes HURRA! auf die Wiedervereinigung! Wakka ist in heller Aufregung! Jetzt hat er Tidus für sich allein! Jetzt kann gespielt werden!!

~HAPPY END~